



9 Pièces

423 m²

Réf. 0987

2 200 000 €

Villiers sur Marne

Maison à vendre (94350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villiers-sur-Marne. Exclusivité. A 30 min de Paris, superbe maison contemporaine en brique de 380,75 m² Loi Carrez accompagnée de sa dépendance de 51,5 m², construite sur un terrain piscinable d'environ 2 439 m². Située à Villiers sur Marne au sein du quartier Les Perroquets, la propriété est entourée d'un jardin fleuri et arboré, sans vis-à-vis. La maison se compose d'une entrée desservant une vaste pièce de réception de plus de 80 m² avec sol en marbre d'Égypte donnant sur une terrasse, une cuisine indépendante, un bureau avec salle d'eau et WC indépendant. Au 1er niveau, palier desservant ...

Villiers-sur-Marne. 30 minutes away from Paris, superb contemporary brick house of 380.75 sqm Carrez Law, with an outbuilding of 51.5 sqm. Very spacious with a surface of 2 439 sqm, swimming pool possible. Located in Villiers-sur-Marne in the calm neighborhood of Les Perroquets, the property is surrounded by a flower and tree garden, without opposite. The house comprises of an entrance hall serving a large reception room of 80 sqm made of Egyptian marble floor opening on a terrace, an open kitchen, a study with a water room and toilet. On the first floor, landing serving three large bedrooms ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

